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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Развитие познавательных психических процессов у младших школьников с нарушениями речи».Данная работа посвящена исследованию особенностей развития познавательных психических процессов младших школьников с нарушениями речи и разработке методики повышения их уровня. Задачи, которые решались в ходе исследования:1.Анализлитературы по теме.2.Изучение особенностей развития познавательны психических процессов у младших школьников с нарушениями речи.3.Разработка  и  апробация  парциальной  методической  программы  с  использованием методов кинезиологии, направленной на развитие познавательных психических процессов у младших школьников с нарушениями речи.Работа  проведена  на  базе общеобразовательной  школы города Санкт-Петербурга, где были получены данные: результаты тестирования и наблюдения контрольной и экспериментальной групп. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом программа с использованием методов кинезиологии влияет на уровень развития познавательных психических процессов младших школьников с нарушениями речи. Анализ проводился методом качественной и количественной обработки данных с помощью программного обеспечения IBM SPSS Statistics 19.Результатом исследования стала констатация факта повышения показателей познавательных психических процессов у младших школьников с нарушениями речи после проведенных с ними занятий по парциальной методической программе.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "development of cognitive mental processes in primary school children with speech disorders".This work is devoted to the study of the features of the development of cognitive mental processes in primary school children with speech disorders and the development of methods to improve their level. Tasks that were solved in the course of the study:1. analysis of the Literature on the topic.2. Study of the development of cognitive and mental processes in primary school children with speech disorders.3. Development and testing of a partial methodological program using kinesiology methods aimed at the development of cognitive mental processes in primary school children with speech disorders.The work was carried out on the basis of a secondary school in the city of Saint Petersburg, where data were obtained: the results of testing and observation of control and experimental groups. Calculations were carried out that clearly show how the program using kinesiology methods affects the level of development of cognitive mental processes in primary school children with speech disorders. The analysis was performed by qualitative and quantitative data processing using IBM SPSS Statistics 19 software.The result of the study was a statement of the fact of increasing the indicators of cognitive mental processes in younger students with speech disorders after classes conducted with them according to the partial methodological program.
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